



MegaLabel
L'ÉTIQUETTE QUI COLLE À VOS BESOINS

ÉLEVEZ VOTRE MARQUE AVEC CHAQUE ÉTIQUETTE

ELEVATE YOUR BRAND WITH EVERY LABEL

www.mega-papiers.com



Une Solution Complète Pour Vos Besoins d'Étiquette A Complete Solution for Your Labeling Needs



Étiquettes Thermiques Eco : Solution Économique Pour les Usages à Court Terme

Les étiquettes thermiques Eco sont conçues pour des applications à court terme. Elles sont idéales pour les environnements contrôlés où la durabilité n'est pas la priorité. Offrant des impressions claires et rapides, elles constituent une solution économique pour vos besoins quotidiens en matière d'étiquetage.

Eco Thermal Labels – Cost-Effective for Short-Term Solutions

Eco Thermal Labels are designed for short-term use. They are ideal for controlled environments where durability is not a priority. Offering clear and fast printing, they provide a cost-effective solution for your everyday labeling needs.



Étiquettes Thermiques Top – Durabilité Supérieure Pour les Environnements Exigeants

Les étiquettes thermiques Top offrent une meilleure résistance et durabilité. Elles sont adaptées aux environnements nécessitant des étiquettes capables de résister à des conditions plus difficiles, telles que l'humidité et la chaleur. Parfaites pour les entrepôts et les produits réfrigérés.

Top Thermal Labels – High Durability for Demanding Environments

Top Thermal Labels offer better resistance and durability. They are suited for environments requiring labels that can withstand more challenging conditions, such as humidity and heat. Perfect for warehouses and refrigerated goods.





Étiquettes de Transfert Thermique – Durabilité Maximale Pour les Applications Industrielles

Les étiquettes de transfert thermique sont conçues pour des applications à long terme dans des conditions difficiles. Ces étiquettes résistent à la chaleur, à l'humidité et aux produits chimiques, ce qui les rend idéales pour une utilisation industrielle et extérieure.



Thermal Transfer Labels – Maximum Durability for Industrial Applications

Thermal Transfer Labels are designed for long-term applications in harsh conditions. These labels resist heat, moisture, and chemicals, making them ideal for industrial and outdoor use.

Applications Diversifiées des Étiquettes Mega Label - Diverse Applications for Mega Label Products

Chez Mega Label, nous proposons des solutions d'étiquetage pour divers secteurs, répondant aux besoins spécifiques de chaque industrie :

1. Alimentaire – Pour l'étiquetage des produits frais, surgelés et emballés.
2. Logistique – Garantit une identification claire des produits à chaque étape de la chaîne d'approvisionnement.
3. Cosmétiques – Offre des étiquettes de haute qualité qui mettent en valeur vos produits en rayon.
4. Industriel – Parfait pour les environnements difficiles nécessitant des étiquettes résistantes.

At Mega Label, we provide labeling solutions for various industries, addressing the specific needs of each sector:

1. Food – Ideal for labeling fresh, frozen, and packaged goods.
2. Logistics – Ensures clear product identification at every step of the supply chain.
3. Cosmetics - High-quality labels that showcase your products on the shelves.
4. Industrial – Perfect for tough environments requiring durable labels.



ÉTIQUETTES AUTO-ADHÉSIVES / SELF-ADHESIF LABELS

nos standards - our standards

LARGEUR - WIDTH (MM)	HAUTEUR - HEIGHT (MM)	MANDRIN - CORE (MM)
40	20	40
43	35	40
47	61	40
50	25	40
50	30	40
58	43	40
58	53	40
58	74	40
60	45	40
100	100	40
100	150	40
150	75	40
150	210	40

Tout autre format disponible sur demande - Any other format available upon request

TAD POUR BALANCES / TAD FOR SCALES

nos standards - our standards

LARGEUR - WIDTH (MM)	HAUTEUR - HEIGHT (MM)	MANDRIN - CORE (MM)
57	40	25
60	40	40
60	50	40
62	40	40

Tout autre format disponible sur demande - Any other format available upon request



Votre Partenaire en Conversion de Bobines Adhésives Your Trusted Partner in Adhesive Roll Converting



Mega Label propose un service complet de refente de bobines jumbo en bobinos, adapté à vos besoins spécifiques. Que ce soit pour du polypropylène (PP) blanc, argenté ou transparent, nous garantissons une excellente imprimabilité, une adhésion fiable, et une durabilité exceptionnelle.

Nous offrons également des solutions économiques en papier couché autocollant, idéales pour divers secteurs.

Solutions sur Mesure pour l'Industrie Flexo :

Notre service de refente s'adresse aux imprimeurs flexo des secteurs de l'emballage alimentaire, cosmétique, pharmaceutique, et bien d'autres.

Avec **Mega Label**, bénéficiez d'une solution de conversion de qualité supérieure, alliant performance, flexibilité, et expertise.

Mega Label provides a comprehensive jumbo roll slitting service, customized to your specific needs. Whether it's white, silver, or transparent polypropylene (PP), we ensure excellent printability, reliable adhesion, and durability.

We also offer cost-effective coated adhesive paper solutions suitable for various industries.

Tailored Solutions for the Flexo Printing Industry:

Our slitting services cater to flexo printers in food packaging, cosmetics, pharmaceuticals, and more.

With **Mega Label**, benefit from high-quality converting solutions that combine performance, flexibility, and expertise.



Visit us @ www.mega-papiers.com